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                        Aos onze dias do mês de maio do ano de dois mil e quinze, às dezoito horas, 
no Plenário da Casa Legislativa, realizou-se a décima quinta SESSÃO ORDINÁRIA, da 
terceira Sessão Legislativa, da sexta Legislatura da Câmara Municipal de Vereadores de 
Barão do Triunfo. Estavam presentes na ocasião o Presidente Marcos Cesar Garcia e os 
Vereadores: Tiago Pacheco Govoni, Laureni Garcia Pagini, Osmar Silveira de Souza, Diogo 
da Rocha Vaz, Nercio da Silva Ambos, Ilo Wildfaier Lombardi, Rodrigo Semensatto de Lima 
e Elomar Rocha Kologeski. Estavam presentes ainda, assessorando os vereadores, os 
servidores, Ionice da Silva Cegaspine, Solange Semensatto Amengual, Jocinei Santos da 
Silva, Dalvana dos Passos Garcia e Norberto Fontana Ferri. Havendo quórum, o Presidente 
Marcos, invocando a proteção de Deus, declarou aberta a Sessão. Após passou à leitura 
das correspondências RECEBIDAS DA PREFEITURA: Não houve. RECEBIDAS DE 
TERCEIROS: Of. da Secretaria Municipal de Saúde solicitando a presença dos Vereadores, 
dia 18 de maio de 2015 na Câmara de Vereadores de Barão do Triunfo, às 16 horas para 
tratar de assuntos relacionados à manutenção da equipe do NAAB – Núcleo de Apoio à 
Atenção Básica. EXPEDIDAS PREFEITURA: Of. n° 028/15 enviando proposições 
aprovadas na Sessão ordinária de 04 de maio de 2015; Of. Leg. nº 017/15 encaminhando 
Projeto de Lei n° 014/15. EXPEDIDAS TERCEIROS: Não houve. No período do GRANDE 
EXPEDIENTE, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso da 
palavra. Usou a tribuna o VEREADOR RODRIGO, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Comentou sobre o Fórum Regional da 
ACVERC dizendo que tinha bastante gente presente. Deixou seu reconhecimento a alguns 
Deputados que estiveram presentes. Comentou que a Deputada Any Ortiz fez cinco votos 
aqui no município e mesmo assim esteve presente dando ideias, se colocando à disposição 
para ajudar nas causas do município. Também o Deputado Tiago Simon, que fez doze votos 
aqui no município, não tinha ninguém trabalhando para ele, mas foi convidado para o evento 
e se fez presente. Citou também os Deputados, Gilmar Sossella, Pompeo de Mattos, 
Fernando Marroni, Marcelo Moraes e Edson Brum. Sobre o representante do DAER, falou 
que o mesmo não sabe nada, pesquisou na internet e descobriu que é da Superintendência 
Regional de Pelotas. Espera que em uma próxima reunião o DAER mande outra pessoa 
para representar. Comentou que Paulo Ziulkoski em seu discurso falou que deveria 
processar o Governador, e defendeu que se o mesmo estivesse na pele do Governador não 
poderia prometer que iria fazer nosso asfalto. Relatou que, como Edson Brum falou, o Ex-
Governador Tarso não fez o asfalto porque o Estado estava quebrado e ainda está. 
Comentou que são cento e cinco municípios sem asfalto, trinta e um terão as obras 
retomadas e vinte vão iniciar obras e nós temos que brigar para nosso município entrar 
nesses vinte municípios. Criticou o Presidente da Casa Legislativa de Cerro Grande do Sul, 
Senhor Breno, por sempre dizer que devem trabalhar para eleger Deputados da região, mas 
o mesmo não trouxe nenhum Deputado no evento. Relatou que os Deputados para quem 
trabalhou não vieram no Fórum, mas trouxe o Deputado Tiago Simon o qual não conhecia. 
Falou aos colegas Vereadores que estão no caminho certo e comentou que o Presidente 
Marcos estava muito preocupado se o Fórum ia dar certo ou não, mas foi de grande 
importância, tinha várias pessoas, vários Deputados. Usou a tribuna o VEREADOR TIAGO, 
saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. 
Desejou um Feliz Dia das Mães a todas as mães em especial as que estavam presentes: a 
Laureni, a Solange e a Ionice. Destacou a II Taça Barão do Triunfo que começou sábado 
onde esteve participando e assistindo. Parabenizou o Presidente Marcos e o Presidente da 
ACVERC, Vereador Amaro, pela realização do Fórum Regional que foi uma das maiores 
reuniões realizadas nos últimos dois anos. Agradeceu a comunidade que se fez presente 
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assim como todos os Deputados, Vereadores e Prefeitos. Comentou que a falta de asfalto 
não é um problema só de Barão do Triunfo, mas de toda a região. Relatou que é uma luta 
de quinze ou vinte anos, pois esse problema não vai ser resolvido nesse ano e talvez no 
próximo ano possa começar alguma obra. Comentou que no começo do mandato do Tarso, 
havia cento e cinco municípios sem asfalto, foi concluído trinta e um e agora se projeta 
concluir mais vinte e cinco sobrando somente cinquenta e um. Comentou que tem a lista de 
kilometragem e pela qual tem vinte e um municípios com kilometragem maior que Barão do 
Triunfo, o que dá possibilidade do município ser incluído nas obras de asfalto, se for usado o 
critério de kilometragem na escolha dos municípios beneficiados. Usou a tribuna o 
VEREADOR DIOGO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que 
se faziam presentes. Parabenizou a todas as mães pelo Dia das Mães dizendo que elas são 
tão importantes e fazem de tudo por seus filhos. Agradeceu o convite para inauguração da 
Farmácia Baronense que será dia vinte e três de maio ao lado do Posto de Saúde. 
Comentou sobre o Fórum, que o Presidente Marcos de uma grandiosa e bem organizada 
forma conseguiu reunir Vereadores, Deputados e pessoas da comunidade para tratar dessa 
questão tão importante que é o asfalto. Agradeceu a todos os agentes políticos presentes, 
pois não é uma questão que se concretizará do dia para noite, mas deve continuar lutando. 
Relatou que o asfalto traz mais desenvolvimento, mobilidade e melhoras em todos os 
sentidos. Agradeceu e deixou um reconhecimento especial à Secretaria da Saúde 
comentando que quando está ruim deve reclamar, mas quando está bom deve agradecer as 
enfermeiras e agentes de saúde que estão percorrendo o município fazendo a Campanha 
de Vacinação da Gripe A, vacinando todos os idosos do município. Comentou sobre a 
ligação que recebeu hoje do Senhor Marcelo Jacques Paludo, assessor do Diretor da CEEE 
que quer que seja organizada uma audiência pública para passar algumas coisas e escutar 
a comunidade, instruir a não plantar árvores em baixo das redes, deixar as porteiras das 
propriedades abertas para facilitar o acesso das equipes de reparos da CEEE, entre outros 
assuntos. Agradeceu a Secretaria de Obras, pois no sábado viu as máquinas arrumando 
estradas, disse que é isso que a população quer ver e deixou um lembrete de que não 
adianta só patrolar as estradas e não colocar cascalho ou desentupir os bueiros. Citou um 
caso de um bueiro, que há mais de dois anos vem sendo cobrado do Executivo o 
desentupimento. Comentou que vem cobrando muito a melhoria das pontes e ressaltou que 
os bueiros devem ser desentupidos principalmente no inverno quando as chuvas são fortes. 
Usou a tribuna o VEREADOR ELOMAR, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores 
e as pessoas que se faziam presentes. Parabenizou a todas as mães pela passagem do Dia 
das Mães desejando que Deus as abençoe e ilumine e disse que mãe é algo extremamente 
precioso, não tem mais a sua, mas tem a mãe dos seus filhos em sua casa, que muito lhe 
honra e alegra. Parabenizou a todos os organizadores do Fórum, a ACVERC, o Presidente 
Marcos e a Assessoria da Casa. Agradeceu a todas as autoridades que estiveram presentes 
e disse que devem prestigiar e reconhecer todos os Deputados, Vereadores, o Prefeito que 
esteve presente, o Senhor Paulo Ziulkoski Ex-Prefeito de Mariana Pimentel e todos que 
estiveram dando apoio, pois alguns também são sofredores da mesma causa que é a falta 
de asfalto. Falou que devem continuar tentando, pois não se sabe se será uma caminhada 
longa ou próxima. Relatou que se sabe das condições financeiras do Estado, mas quando 
as autoridades superiores querem, eles dão um jeito. Comentou que não podem perder a 
esperança e unidos juntamente com a comunidade podemos chegar a um resultado 
positivo. Pediu desculpas ao Jovani e sua equipe por não poder se comparecer no 
campeonato, pois tinha um compromisso no Gramal, mas deseja sucesso. Parabenizou o 
Senhor João Carlos e os noivos Zilda e Edson pelo grandioso casamento realizado em 
Gramal, com aproximadamente mil e duzentas pessoas. Desejou felicidade ao novo casal 
que tomou essa decisão, que muitos não se encorajam a tomar nos dias de hoje. Relatou 
que aconteceu aqui na Câmara hoje, uma reunião com o Ex-Vereador Álvaro, o qual passou 
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informações sobre a regularização fundiária. Falou que há três milhões de reais 
(R$3.000.000,00) numa conta do Estado para ser usado em treze municípios, inclusive 
Barão do Triunfo, para regularizar propriedades rurais. Será marcada uma reunião junto ao 
Estado para ser tomado conhecimento dessa causa. Ressaltou a importância de todos os 
Vereadores participarem, pois nosso município tem grandes deficiências na regularização 
das propriedades rurais e isso traz prejuízos para os proprietários e para o município.  
Convidou a todos os Vereadores para participar de uma reunião amanhã às quatorze horas 
e trinta minutos aqui na Câmara com a Secretária da Saúde, para discutir o caso do Senhor 
Nelson da Silva Gimenis que é um caso grave e precisa de uma solução urgente. Usou a 
tribuna o VEREADOR ILO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas 
que se faziam presentes. Parabenizou a todas as mães em especial as que estavam 
presentes: a Laureni, a Solange e a Ionice. Comentou que infelizmente não tem mais a sua 
mãe, mas tem a mãe dos seus filhos consigo. Parabenizou o Presidente pelo Fórum, que 
com esforço dos Vereadores, do próprio Presidente e demais pessoas foi muito bem 
apresentado. Acha que tinha pouca gente do nosso município presente, mas respeita a 
decisão de cada um, pois todos têm compromissos. Destacou a presença dos Deputados e 
Vereadores de outros municípios no evento. Deixou um pedido para ser enviado um ofício 
de pesar aos familiares de Pedro Silveira de Souza que faleceu no último dia vinte e nove. 
Disse que era uma pessoa com quem muito conviveu, considerava quase como um pai e 
ficou com uma imagem muito boa duma visita que teve a menos de trinta dias em sua casa. 
Em COMUNICAÇÕES, os vereadores previamente inscritos foram convidados a fazer uso 
da palavra. Usou a tribuna a VEREADORA LAURENI, saudou o Presidente, demais colegas 
Vereadores e as pessoas que se faziam presentes, em especial o Senhor Arlindo que se 
fazia presente. Parabenizou o casal Zilda e Edson pelo casamento onde esteve presente no 
meio da tarde, no qual não pode estar presente mais cedo, pois estava junto com sua mãe 
que completava oitenta e três anos nesse dia. Parabenizou a todas as mães dizendo que 
felizmente tem sua mãe consigo e lar é onde a mãe está. Comentou que uma mãe 
compreende até o que os filhos não dizem e o amor de mãe por um filho é diferente de 
qualquer outra coisa no mundo, ela não obedece lei, nem tem piedade, ela usa todas as 
coisas e é uma grande verdade. Uma mãe é capaz de dar tudo o que tem, sem receber 
nada, dar amor com todo coração, sem esperar nada em troca, de investir tudo em um 
projeto de vida, sem medir a renda que lhe trará de volta. Relatou que se tem muito a falar 
das mães, mas o tempo é curto. Mãe, assim como o Céu tem três letras, um nome tão 
bendito e que cabe o infinito. Disse que é uma mãe muito feliz, tem seus filhos e é completa. 
Agradece a Deus por ter lhe dado filhos maravilhosos, então sabe o que é ser mãe. 
Comentou sobre a abertura da II Taça Baronense de Jogos, que é o nosso campeonato, 
que teve uma organização espetacular, onde o Jovani esteve organizando, juntamente com 
o Secretário Leandro, Manoel “da rádio”, Professor Rafael, onde o Prefeito Rui e o Vice-
Prefeito também estavam presentes. Falou que foi um dos jogos que estava presente e ficou 
surpresa com o número de pessoas que estavam assistindo. Comentou sobre o Fórum 
parabenizando o Presidente juntamente com a equipe, a Solange, o Jocinei, a Dalvana e a 
Ionice que estavam presentes em toda parte. Comentou a presença de vários Deputados e 
se referiu na pessoa do Representante do DAER, Luis Antônio, que simplesmente nomeou 
que tinha trinta e um municípios que poderiam receber asfalto. Relatou que essa pessoa 
esteve aqui nessa Casa e disse que em fevereiro começaria as obras do nosso asfalto, que 
dinheiro não era problema, o que não se confirmou. Achou um descaso vir aqui falar uma 
coisa e depois vir e falar tudo ao contrário. Relatou que com a permissão do Presidente, 
gostaria de participar de um curso do IGAM nos dias treze, quatorze e quinze e deixou o 
convite aos demais Vereadores que quiserem lhe acompanhar, se para isso forem apoiados. 
Usou a tribuna o VEREADOR NERCIO, saudou o Presidente, demais colegas Vereadores e 
as pessoas que se faziam presentes, em especial ao Senhor Arlindo que estava presente. 
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Parabenizou as mães pela passagem do Dia das Mães, em especial a sua mãe, a sua 
esposa e as mães presentes aqui na Casa dizendo que mãe é a coisa mais especial que 
tem na vida, se não fosse por elas nós não estaríamos aqui. Parabenizou o Senhor Jinho 
Romeira pelo seu aniversário desejando muito sucesso na vida e que alcance todos os 
objetivos. Parabenizou os organizadores da II Taça Barão do Triunfo de Futsal onde esteve 
presente com a casa lotada e foi emocionante assistir os jogos. Comentou sobre uma 
Indicação de sua autoria para que o Prefeito olhe com carinho para conseguir um espaço 
em um jornal para divulgar os serviços da equipe do EACS. Citou o nome das enfermeiras 
Sônia, Andréia e Nádia, ressaltando o trabalho de prevenção desenvolvido por elas. 
Comentou que hoje recebeu uma ligação informando que o transporte escolar não fez o 
transporte na localidade do Gramal. Falou que passou nessas estradas hoje à tarde e não 
sabe qual argumento o transportador vai usar. Se o mesmo acha que seu ônibus não tem 
condições de fazer o transporte, nas condições daquelas estradas, ele deve abrir mão da 
licitação. Falou que infelizmente não levou um telefone de precisão para tirar fotos da 
estrada e que não tem argumentos. Comentou que é uma verdadeira politicagem, estão se 
aproveitando da situação e das pessoas, que a requerimento do Vereador Elomar, 
estiveram aqui na Câmara numa reunião. Ressaltou que quando as estradas não tiverem 
condições, é apoiador para que as coisas aconteçam, mas quando há politicagem é o 
primeiro a vir aqui falar. Falou que hoje viu água em dois ou três lugares, mas não viu barro 
em nenhuma lomba para que um ônibus não possa subir. Comentou que quer saber da 
Prefeitura, se não está sendo feito pagamento em dias como hoje, em que o transporte não 
foi feito. Falou que pretendia colocar um Pedido de Providência sobre uma estrada que por 
coincidência o Vereador Rodrigo tinha em sua planilha e que a estrada ainda não foi feita. 
Acha que os Vereadores estão bastante graciosos e na próxima semana colocará outro 
Pedido de Providência sobre essa estrada. Comentou que dia quinze irá ter uma 
manifestação dos fumicultores em Camaquã e irá representando a Casa ou simplesmente 
como manifestante. Falou que foi um convite do Deputado Marcelo e convidou os demais 
Vereadores para se fazerem presentes. Usou a tribuna o VEREADOR OSMAR, saudou o 
Presidente, demais colegas Vereadores e as pessoas que se faziam presentes. Pediu para 
ser enviado um ofício de felicitação ao casal João Carlos e Tânia pelo casamento de sua 
filha nesse sábado. Falou que foi a maior festa de casamento que já viu em sua região, 
onde estavam presentes alguns dos seus colegas Vereadores. Comentou que, para uma 
família humilde, uma festa tão grande deve-se a consideração que têm pela filha, pelos 
amigos e vizinhos. Parabenizou a todas as mães pelo Dia das Mães que é um dia muito 
importante. Comentou que quando era menino ainda bem novo ouviu uma pessoa das mais 
humildes que conheceu, dizer que mãe é um nome doce. Relatou que quando se sente 
encurralado recorre-se ao nome da mãe, seja mãe biológica ou a mãe Nossa Senhora 
Aparecida que é padroeira do Brasil. Pediu desculpas ao Presidente, que por motivo de 
saúde, não pode estar presente no Fórum na sexta-feira, onde foi tratado em continuar a 
caminhada em busca do asfaltamento de nossas estradas. Disse que foi bem representado 
no evento, pois essa Casa com toda humildade política tem sido respeitada aonde vai. 
Relatou que mesmo que pareça que tiraram o município para um tipo de chacota, não vai 
fazer os representantes do município, desistirem. Ressaltou a importância de a comunidade 
estar presente nesse tipo de evento para acrescentar ainda mais a força ao município para 
continuar buscando asfalto para nossas estradas. Em seguida, passou-se à ORDEM DO 
DIA, quando foram discutidas, votadas e aprovadas por unanimidade as seguintes 
proposições: INDICAÇÃO Nº 019/15 DO VEREADOR NÉRCIO que seja estudada a 
possibilidade de criar algum incentivo para transferência de veículos de Barão do Triunfo 
que estão emplacados em outros Municípios, onde na discussão, a Sessão foi suspensa 
para pronunciamento do Assessor Jurídico. Reaberta a Sessão, foi posta em votação, onde 
foi aprovada por unanimidade. INDICAÇÃO Nº 020/15 DO VEREADOR NÉRCIO que seja 
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concedido parte do espaço reservado para a Prefeitura Municipal no Regional de Noticias 
para a equipe do EACS divulgar os trabalhos que esta sendo ali realizado. PEDIDO DE 
PROVIDÊNCIA Nº 034/15 DO VEREADOR DIOGO que seja providenciado patrolamento, 
encascalhamento e roçadas nas localidades de Arroio Grande, Linha Brandão, Faxinal e 
Mato Bier. PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 023/15 DO VEREADOR DIOGO que informe o 
que segue sobre o processo seletivo deste ano que visa contratar Operadores de Máquinas: 
Qual critério usado para pontuação no processo; Qual o critério usado para a escolha; Cópia 
da documentação apresentada para pontuação dos três primeiros colocados; Nome do 
responsável pela analise dos inscritos;  Cópia do Edital do Processo Seletivo.PEDIDO DE 
INFORMAÇÃO Nº 024/15 DA VEREADORA LAURENI que informe se foi rescindido o 
contrato com a Empresa Bedol que começou a obra dos prédios da feira de artesanatos na 
Praça, se caso o mesmo já foi rescindido que enviem documentação comprobatória. 
PEDIDO DE INFORMAÇÃO Nº 025/15 DA VEREADORA LAURENI que informe se 
compareceu alguma empresa para participar da licitação para a construção do Ginásio de 
Esportes da Escola Municipal Egídio Vieira da Silva. Também foi discutido, votado e 
aprovado por unanimidade o PROJETO DE LEI Nº 015/15 Autoriza o Poder Executivo 
Municipal a firmar convênio com a Associação de Pais e Amigos dos Excepcionais (APAE) 
do Município de Barão do Triunfo e dá outras providências. Também foi discutido, votado e 
aprovado por unanimidade a DIÁRIA DOS VEREADORES MARCOS E TIAGO, que 
estiveram na Audiência Pública da Comissão de Assuntos Municipais – CAM em Porto 
Alegre dia 05 de maio de 2015. Após, passou-se ao espaço dos LÍDERES DE BANCADA. 
Usou a palavra o VEREADOR RODRIGO, Líder do PMDB, saudou novamente quem não 
se fazia presente na sua primeira saudação. Parabenizou a todas as mães, em especial a 
sua mãe e a mãe do seu filho, a sua esposa. Agradeceu a Deus por ter sua mãe bem e com 
saúde e sabe que é de grande importância. Parabenizou o Carlinhos da ambulância pelo 
aniversário onde esteve presente. Pediu desculpas por não se fazer presente na II Taça 
Baronense, está a disposição para ajudar e se tudo correr bem estará presente no próximo 
dia. Usou a palavra o VEREADOR TIAGO, Líder do PP, saudou novamente quem não se 
fazia presente na sua primeira saudação. Agradeceu o convite para a inauguração da 
Farmácia Baronense, disse que sempre é interessante ter mais um comércio, pois aumenta 
a concorrência deixando os preços melhores e aumentando a renda do município. Sobre a 
regularização fundiária comentou que o Ex-Vereador Álvaro em reunião falou que há 
dinheiro em uma conta do Estado para este fim e sugeriu fazer uma comitiva para fazer 
pressão no sentido de que se faça a licitação para regularizar as terras da região entre 
Varzinha e Serra do Herval. Falou que podem contar com sua ajuda nesse assunto. 
Comentou sobre um corte de energia elétrica na Zona dos Pachecos e relatou uma notícia 
de que não foi pago as contas de luz, telefone e internet da Policia Rodoviária Estadual 
ressaltando que é a atual situação financeira do Estado e do País que se reflete nos 
municípios. Comentou que o comércio teve uma queda de trinta por cento (30%) nas 
vendas, em comparação a abril do ano passado. Usou a palavra o VEREADOR OSMAR, 
Líder do PTB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação. 
Agradeceu um convite da Coordenadoria do Serviço de Saúde Mental. Ressaltou a 
importância dos Serviços de Saúde e das pessoas que o fazem, o papel do município e os 
benefícios trazidos pelos bons Serviços de Saúde prestados. Parabenizou seu filho Marcelo 
pelo seu aniversário. Disse que se orgulha dos filhos que tem e deseja que o mesmo 
continue trabalhando e sendo honesto, pois na sua família, quando existe alguma falha 
todos se reúnem internamente e procuram tirar as manchas das roupas sujas em casa 
mesmo. Explicou que não é uma questão de abafar os problemas dos filhos, mas tentar 
para que futuramente a imagem dele seja melhor perante o povo. Desejou saúde, felicidade 
e respeito com as pessoas que o rodeiam. Usou a palavra o VEREADOR DIOGO, Líder do 
PSDB, saudou novamente quem não se fazia presente na sua primeira saudação, em 
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especial o Senhor Arlindo, Sargento Beto e o Garigan. Parabenizou a organização da II 
Taça de Futsal na qual não pode se fazer presente, mas ouviu falar muito bem do evento. 
Comentou uma noticia de que em Caxias, que é um dos maiores pólos de metalmecânico 
do Brasil, a cada dez trabalhadores três foram demitidos, ressaltando que a péssima 
situação financeira do País está chegando mais perto de nós. Neste espaço, usou a palavra 
o PRESIDENTE MARCOS, fez uma saudação especial a todas as mães e disse que estão 
mandando uma lembrança às mães dos presentes e às mães presentes também. Desejou 
um Feliz Dia das Mães dos muitos que virão pela frente. Comentou que o Fórum foi muito 
bem trabalhado para tentar colocar Barão do Triunfo a vista de quem pode fazer alguma 
coisa pelo nosso asfalto. Comentou que em nenhum momento foi dito que o Vereador 
Marcos organizou o evento, mas toda a Casa  o organizou, convidando Deputados, fazendo 
decorações e todo trâmite burocrático para que o evento acontecesse. Agradeceu a 
comunidade que mesmo em um número não muito grande, representou bem o restante da 
comunidade. Parabenizou e agradeceu aos Deputados que estiveram presentes, dizendo 
que de seu Partido não tinha nenhum Deputado, mas aqui não estão falando de Partido e 
sim na totalidade dos serviços. Ressaltou que o município não pode ficar à mercê de Partido 
ou Deputado. Citou os Deputados Gilmar Sossella, Pompeo de Mattos, Fernando Marroni, 
Marcelo Moraes, Any Ortiz e Tiago Simon. Comentou que foi uma grande honra receber o 
Presidente da Assembleia Edson Brum. Comentou também sobre a presença de Paulo 
Ziulkoski, Presidente da CNM e de Silomar Garcia, Presidente da UVERGS. Agradeceu ao 
Banrisul, Sicredi e a ACVERC pelo apoio. Agradeceu novamente os colegas pela ajuda para 
que tudo fosse um sucesso. Comentou que ouve muito na rua, que asfalto é uma coisa que 
vai demorar muito, mas citou que em Barão do Triunfo houve uma época em que não existia 
energia elétrica, água encanada e telefone e hoje nós temos. Ressaltou a importância que o 
Fórum teve o sentido de que o nosso asfalto seja feito. Comentou que a reunião de 
fumicultores em Camaquã na próxima sexta-feira é muito importante e disse que vai tentar 
estar presente e pediu  a presença de quem puder estar lá também. Comentou que esteve 
na Reunião da Comissão de Assuntos Municipais em Porto Alegre, da qual saiu às pressas 
para levar um convite ao Deputado Eduardo Loureiro na tentativa de trazer mais pessoas 
aqui no Fórum ocorrido sexta-feira. Comentou a questão de bueiros e pontes e defendeu 
mais uma vez a importância da criação de duas equipes de trabalho na Secretaria de Obras. 
Falou que segunda-feira próxima às dezesseis horas haverá uma reunião solicitada pela 
NAAB contando a presença dos Vereadores. Comentou que amanhã haverá aqui na 
Câmara uma reunião plenária sobre recursos hídricos às dezenove horas e trinta minutos. 
Parabenizou ao Garigan pela abertura da II Taça de Futsal, disse que não pode estar 
presente, mas foi bem representado pela Vereadora Laureni. Nada mais havendo a tratar 
determinou encerrada a presente Sessão, convocando a todos para participarem da próxima 
Sessão Ordinária, dia dezoito de maio de dois mil e quinze, na mesma hora e local. 
                       
 

Sala de Sessões, 11 de maio de 2015. 
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